
事業所名

住所

サービス種類

開催日時

開催場所

議題・課題
・サービス利用者数等の報告

・出席者の感想など

令和7年度　　第１回運営推進会議議事録
社会福祉法人　佐世保白寿会　　白寿荘看護小規模多機能ホーム　ドリームステイつばさ

　　佐世保市鹿子前町904-1

看護小規模多機能居宅介護

令和7年5月26日　１４時～１４時30分

白寿荘　会議室

出席者

事業者　　　4名

家族代表　　1名（欠席の為、書面交付）

地域代表　　2名

市職員　　　1名

報告事項

･利用者状況報告　:　登録27名　介護度3.9　　(令和7年4月末時点)

・職員の配置状況報告　　　　

・苦情・事故等の発生状況　

・加算算定状況

要望・意見及
び助言

事業所への意見・要望　　
・民生委員　Y様

与薬の事故について、一人一人に渡していくのは大変な作業だと思いますが、どういう方法で

されていますか？1週間分ずつカレンダーのようなものに入れて枕元にかけておくこともいいかと思います。

(回答）

現在は、看護師が1週間分を個人のボックスに入れ、毎日、介護スタッフが1日分の薬を取り出し、

配薬しています。作業を一人ですると思い込みで間違う可能性もある為、他のスタッフも確認を

行うダブルチェックをしています。今回の事例は、そのチェックを行っていなかったのが原因として

あげられるので、チェック体制を確実に実施できるよう対策を立てて実施しています。

・事業所　Y様

・市役所　H様

市役所の業務の中で、介護保険証を送付する際もダブルチェックを行っているので、間違わない

ようにするためには、複数の目でチェックするようにしてください。

運営推進会議の中で、事故報告とその対策まで発表してもらっているが、その後がどうだったかが

みえてこないので、対策をした後の結果も記載されてはどうか？

・活動報告（広報誌　リーフレット等）

(回答）

次回の運営推進会議の資料では、対策後の結果も報告するよう、書式の変更を行います。



要望・意見及
び助言

事業所への意見・要望　　

・事業所　I様

登録数が増えてきていますが、新たに利用希望があった際は、どういった提案をされていますか？

(回答）

現在、登録数は29名でいっぱいの状況となっています。相談があった際は、他の介護サービス

を提案しています。具体的には、定期巡回随時対応訪問介護やショートステイ、デイサービスの在宅

サービスや介護老人保健施設等の入所サービスを提案しています。

登録に空きが出た際に、再度、案内をさせていただくことを説明しています。


